

Erfolgreiches Konzert im Bürgerhaus



Am Sonntag, den 13. Oktober spielte im Bürgerhaus Groß-Buchholz in der Pinkenburger Straße das „Quartett Berlin-Tokio“ auf. Das Streichquartett gewann bereits mehrere internationale Musikpreise, darunter den „Förderpreis de Jeunesse Musicales“ und den Publikumspreis beim „Salieri-Zinetti“ International Chamber Music Competition 2013.

Zur Zeit studieren die vier Interpreten an der Hochschule für Musik und Theater in Hannover. Die Moderation des gemütlichen Musiknachmittags mit Werken von Beethoven und Haydn wurde übernommen von der Kammersängerin Frau Prof. Marie-Luise Gilles.

Der Groß-Buchholzer Heimat- und Bürgerverein "Pinkenburger Kreis" ist stolz darauf, das Quartett nach einem erfolgreichen Auftritt in der Berliner Philharmonie nun in das frisch eröffnete Bürgerhaus gelockt zu haben. Ab 15:30 waren dessen Türen geöffnet und die Besucher strömten hinein. Alle 80 Plätze waren besetzt, als weitere Besucher abgewiesen werden mussten: Ausverkauft!! Die musikalischen Akteure mussten mehrere Zugaben spielen und die Besucher waren begeistert.